江東・ 9月14日、江東支部大島分 大 島

集まり、3組に分かれ組合員 さん宅では、土建まつりやボ 会では、10人を超える仲間が **大島8丁目を回りました。A** ん、柴田さん、高橋さんの組は 訪問を実施しました。 金谷さん、寺内さん、小寺さ

事をしていて、賃金は3年ほ 仕事の状況で対話。大手ゼネ 断の受診などを聞きながら、 ウリング大会に誘い、健康診 だとのこと。またBさん宅で 五輪選手村の工事をやる予定 コンの2次下請で鍛冶工の仕 一前より少し上がった、今後、

田

事業所どこも好意的

は、町場はインターネットを っているので大問題だという 使った業者が粗悪な工事をや

2百人の仲間を総当たり の加入の成果をあげていま 大島分会はこの日まで6人

話を聞くことができました。

員を訪問しつくすことを基本 問出来ました。分会では地域 に在住する約200人の組合 「今夜は23人の仲間を訪

分会長は話してくれました。 に行動

常設センターに集まる町田

若手訪ね声かけ

50周年グッズを持参

た。今日は40代以下の若手組

に7人の仲間が集まりまし

9月20日は分会常設センター

えば、参加しようとは思いま

に知っている人がいないと思

せん。だから、こうして仲間

に顔を覚えてもらって、参加

長を先頭に活動しています。

分会は今年から50歳前後の若

田支部で最大現勢の鶴川

(折りたたみ傘) と分会BB

分会長、書記長、組織部

を呼びかけます。「イベント Q大会のチラシを渡し、参加

・鶴川分会の仲間

合員の訪問です。中島公也分 会長が訪問先を決定、2組で 行動に出ました。 中島分会長、久住晋分会賃 中島分会長、久住晋分会賃

るんです」と中島分会長は話

してくれました。

しやすいように声をかけてい

部出陣式で平日昼間、 ツリーの足元にある分会で、 訪問行動が提起されました。 本所第二分会は東京スカイ 【本部・松舘寛記】 も会い「何しているの」「拡 さんの自転車のスピードにど 大行動に決まっているよ」と ックリ。途中で組合員さんに

班を確認し出発。 る区内班と自動車で廻る区外 間船升元分会長が自転車で廻 施。午後1時に分会センター 30群のうち16群が事業所で 事業所を訪問。 に

「人が集まり、

で勤あけの す。9月8日は昼間行動を実 滕波太郎常任執行委員は大屋 に」と大屋好正財政部長はど すのでご挨拶にうかがいまし 拡大月間で 区内班は11 さんにいつもお世話になって 訪問先の事業所では「土建

若い仲間を訪問し訪問グッズを渡しながら 対話する金谷さん(中)、寺内さん(左)



事業所訪問で説明する右か ら加藤さん、大屋さん

標を超えよう」です ローガンは「みんなで拡大目 です。7人の目標で4人加入 ますからね」とどこも好意的 しています。秋の分会拡大ス 葛飾

の中村専従常任中執より講 報告をもらいました。 らの報告、分会から活動経験 員】 9月10日、 テクノプラザ 演、原水禁世界大会参加者か 拡大出陣式を行ない、150 かつしかで活動者会議と秋の 八の仲間が参加。午前は本部

鶴町川田・

問しました。支部で作成した組は木下さんと仁田さんを訪

訪問先も決めていきます。18

人の目標達成めざしてがんば

会組織部長が行ない、明日の

行動のまとめを田中智志分

結成50周年記念の訪問グッズ

る鶴川分会です。

います。入ったら組合にいれ

各分会スロ ガン掲げ

【葛飾・書記・沼美幸通信 約条例を制定する予定はな い」という正式回答があった 疑では、葛飾区からの「公契 進の訴えを行ないました。質 り組みについての質問が出ま した。これに対し、まずは協 お昼を挟み、午後は基調報 う報告を受け、今後の取 火災共済と地震共済の促

力団体と共に話し合い、区議 いると回答されました。

会場内の入替後、続いて拡

会議員との懇談等を検討して

的にスタートしました。 えたスローガンを掲げ、秋の 織部長の土屋さんから秋の拡 行ない、秋の拡大月間が本格 た。最後は、頑張ろう三唱を 拡大への意気込みを見せまし う」と話があり、各分会で考 秋の拡大達成に向けて頑張ろ 大について、「実増をめざし、 八出陣式を行ないました。組

55人分の新 全分会が実増を意識 書



「拡大バカ」

開催しまし を支部会館で まず、

BBQ決起集会

の会・シニア倶楽部の代表か

を図り、分会・青年部・主婦 功を参加者に訴えて意思統一

ら拡大への意気込みの決意表

書の多さに驚くばかり。事業 らいました。同時に届く加入

所を多く抱える分会からは

訴えました。

明をしていただきました。

であいさつする田波副委員長

任中執を招

9月10日、狛江支部会館で午

集会会場のよみうりランドに

午後からは拡大BBQ決起

「まだまだ増えるよ~」とう しい一言もあり、幸先の

江戸川

斉に移動。BBQには最高

いスタートとなりました。

月以降には国交省の

【狛江・塗装・岡田真琴記】

前中に活動者会議を開催しま

した。来賓には本部の渡邊常

の天気で、お酒の吸い込みも

と70周年土 運動の前進 き、秋の諸

YランドBBQで決起

順調でした(笑)。ここでも

分会ごとに決意表明をしても

きしめて一人でも多くの仲間

が分会センターに集まり、

り多き月間となるように皆に

日間の拡大統一行動、

気を引

そうです。長い17

狛江

まだまだ増える

保未加入業者への 直轄工事では、

社

罰則強化でこの勢 いはまだまだ続き

建祭りの成

彦通信員】江 は、9月7日 戸川支部で い秋の出陣式

書記•中村安 【江戸川・ 熱く訴えました。また、乾杯 輪を仲間に広げましょう」と 委員長と川島組織部長が「自 分のためにもなるこの運動の の熱意に包まれました。 ったとのこと。会場全体 に特に頼み込んで剃って 頭を披露。なんと後頭部 この日のために整髪して いさつでは、木城副委員 「拡大」との文字が…。

成田 部・主婦の会・くすの木 テストです。全25分会と いて、恒例のスローガン ブ・PALの決意表明で

ました。 作りスローガンの披露となり は、それぞれ力作ぞろいの手

識した加入書持ち寄りを追求 262人でした。 ことができました。参加者は し、55人の新加入者を迎える また、各分会とも実増を意

詰将棋の解答

同玉▲3一馬△同玉▲2二銀 △4一玉■4二歩成まで9手 ■3四桂□1二玉■2一銀□